

## ABSTRAK

**Winerta, Viollen. 2012. "An Analysis of Politeness Strategies in Requesting Used in Real Human and Non Human Conversation on "Avatar" Movie". Unpublished Thesis. English Department, State University of Padang.**

Penelitian ini menganalisa tentang penggunaan strategi kesopanan dalam permintaan yang digunakan oleh karakter di dalam film. Penelitian ini dikhususkan untuk menganalisa strategi kesopanan dalam permintaan yang digunakan oleh masing-masing karakter dalam film. Peneliti mengambil film yang memiliki karakter berbeda, yaitu manusia dan bukan manusia atau yang disebut avatar. Penelitian ini bertujuan untuk menganalisa penggunaan strategi kesopanan dalam permintaan yang mendominasi dari film yang bergenre fiksi. Juga untuk melihat bentuk strategi kesopanan dalam percakapan karena film merupakan penggambaran dari kehidupan sehari-hari. Selain itu film merupakan salah satu media komunikasi yang banyak digunakan saat ini.

Dari hasil analisis, peneliti menemukan bahwa penggunaan strategi kesopanan dalam permintaan yang banyak ditemukan pada karakter antara manusia dan manusia, yaitu 54,88% dari keseluruhan data. Di samping itu *negative politeness* merupakan strategi kesopanan yang banyak digunakan oleh karakter, yaitu sebanyak 32,93%. Peneliti menyimpulkan bahwa strategi kesopanan dalam permintaan banyak ditemukan pada percakapan antara karakter manusia dan manusia dan *negative politeness* merupakan strategi yang banyak digunakan oleh karakter dalam mengekspresikan strategi kesopanan dalam permintaan.

Dari hasil penelitian dalam film yang bergenre fiksi penggunaan strategi kesopanan di dalam permintaan banyak digunakan oleh karakter manusia dan manusia. Selain itu strategi yang mendominasi digunakan dalam strategi kesopanan dalam permintaan yaitu strategi *negative politeness*. Jadi, karakter-karakter didalam film "Avatar" cenderung menggunakan strategi *negative politeness* saat meminta sesuatu atau melakukan permintaan. Karakter manusia dan manusia lebih mendominasi dalam penerapan strategi kesopanan dalam permintaan.